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行事予定

11月  7日 卓話 公益社団法人
             埼玉中央青年会議所
             次年度理事長
             　高子　景　様

11月17日 地区大会に振替
              （レイボックホール）

11月21日 卓話 地区資金推進
             委員会委員 
             　斎藤　修弘　様

11月28日 卓話 新会員卓話
             　原田　嘉明　会員
 

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　今日は出席者が非常に少ないのですが、会議やお仕事だったり、解

散をして選挙だったりという形で皆さんが色々な面で忙しいようです。

　さていよいよ10月14〜17日までベトナム・ダナンに行ってまいりま

す。先にコーディネーターの池田さんに現地に行っていただき地区補

助金でスポットクーラーを２〜３台と、空調機を３セット、ポケトー

クを３セット寄贈する準備を行ってもらっています。これはＶＴＴの

事業で終わることなく、継続していくような環境を作るという形で寄

贈するつもりです。この寄贈がしっかりと我々の地域に反映できるよ

うな流れを作っていくのが上尾クラブの責務なのかなと思っており、

創立65周年に向けてしっかり作り上げていければなと思っております。

　ところでこの１週間、特に行事はなかったのですが、実は日曜日に

孫の運動会に行ってきました。年少組で、子供たちは少ないのかなと

思いましたが、結構人数がいて、みんな一人一人個性があるように思

いました。今後、この子供たちに対してもしっかりとその個性を生か

した形で、子供たちは宝ですので、なんらかの支援もしていければな

と思っております。

　その中で、もう20〜30年前から少子化という問題がずっと問われて

いる状況です。今日本の出生率が世界でワースト13位で1.39人です。

このままだと出生率はどんどん下がっていく一方かなと思います。そ

の取り組みも上尾ロータリークラブが支援をしていく一つなのかなと

思っています。あとは高齢化に関してもパーセンテージが、０歳から

14歳が日本では12.4％に対して、世界平均では26.1％です。高齢者65

歳以上が日本は27.3％に対して、世界平均が8.3パーセントという形に

なってます。あと数年でどんどん人口が減ってきてしまうという流れ

になっています。国や地域の政策、そして様々な取り組みがあると思

いますが、上尾ロータリークラブもなんらかの活動をしていければな

と思いますので皆さんのご協力をお願いしたいと思います。

　これからダナンへは事故のないように行ってまいります。これをも

ちまして会長の冒頭のあいさつとさせていただきます。本日もよろし

くお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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2024,10,26
　藤村病院　第７回健康フェア「活き生き感謝祭」会場で、ポリオ根絶募金活動を行いました。上尾高校イ

ンターアクト同好会の生徒さんは難民支援の缶バッジをチャリティ販売しながら、募金にも協力いただきま

した。お蔭様で大勢の方に募金いただき、この金額はロータリー財団に送金させていただきます。

ポリオ根絶募金活動を行いました第3034回例会

2024,10,17
　ＪＲ上尾駅東口で献血の呼びかけを行いました。この日は上尾高校インターアクト同好会が応援に駆けつ

けてくれて、呼びかけはもちろん、献血にご協力いただいた生徒さんもいました。女子高生の呼びかけもあ

り、この日もお蔭様で大勢の方が献血にご協力くださいました。本当にありがとうございました。

社会奉仕事業　献血活動第3033回例会 社会奉仕委員会
於：上尾駅東口

ロータリー財団委員会
於：藤村病院駐車場

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

◇先ほど会長あいさつで

もお話しがありましたよ

うに10月14日〜17日にか

けてベトナム・ダナンに

おいてＶＴＴ事業の贈呈

式を行ってきます。

◇10月16日には第５グループの会長幹事会があり、

坂本副会長に出席いただきます。

◇10月17日、移動例会で献血活動を行います。

◇10月21日、地区大会ゴルフコンペが行われます。

◇上期の会費の納入で、やむなく未納されてる方は

ぜひ振込のほどお願いを申し上げます。

◇地区から能登半島豪雨災害への支援のお願いが届

いています。本日の理事会で協議をさせていただき

たいと考えております。

◇地区大会が11月16・17日に行われます。会場では

職業奉仕部門の交流会というブースが設けられると

いうことです。飲食業、保険業、建設業、趣味で行

われているゴルフクラブなど、様々なブースに登録

をしていただいて、後日ご連絡をいただき、職業奉

仕部門の方たちのお集まりが催されるということで

すので、ぜひとも登録のほどよろしくお願いいたし

ます。

例会主題
  中期戦略計画　会員拡充　
会員の増強と維持の必要性

　例会主題に入らせてい

ただいただきます。会員

増強維持では、入会候補

者の情報を皆さんからい

ただいた中で活動をして

いかなければ、なかなか

増強できないのかなと思っています。

　会員増強維持についてです。まずは委員会の中で

しっかりとした方向性・仕組みシステムをしっかり

と構築し、会員全員で増強していかないとなかなか

難しいのかなと思います。どうしてもここ数年、会

員数が横這いといった形で33〜35名の間になってい

ます。１割増強して40名に増強にしたいとはありま

すが、１年で増強の結果を出そうとするのはなかな

か難しく５年単位などでビジョンを作っていくのも

大事だと思っています。その中で会員１人が１名の

入会の目標達成に向けてという形で取り組んでいけ

ればなと思ってます。クラブフォーラムを行いクラ

ブ全体で増強維持についての意識づけを作っていけ

ればなと思っています。 

　入会候補者のためのパンフレットに関しましては

須田年度に作りましたが、もう年数も経っており、

プラスアルファという形で、今回のＶＴＴ事業も魅

力の１つであるのかなと思いますので、地域の方々

たちも理解されるよう、クラブ紹介を作り直さない

といけないかなと思います。

　できれば女性会員に入っていただきたいのですが、

女性会員は１名だけだと退会してしまう可能性が高

いので、やはり最初から２名以上といるという流れ

がいいのかなと思っています。そして退会者がない

よう、会員同士でいろいろフォローし合っていかな

ければいけないのかなと思っています。

　周りに会員増強が成功してるクラブもございます

ので、勉強会や交流等ができたらと思います。

　クラブ運営では、会員同士を助け合う楽しい例会

を行って、明確に見えるような形の奉仕の実施をし

て、地域市民の中から入会していただける方もでて

くるのかなと思います。

門崎　由幸　会長

ROTARY CLUB OF AGEO

スマイルスマイル
　あとは他団体とのコラボレーションです。ＹＥＧ

さんと協働で事業を行ったこともございますが、今

以上にしっかりコラボをした中で、ＹＥＧの方が卒

業したら入会をしてくれるような流れ作りも考えて

いきたいと思います。ＹＥＧのみならず、青年会議

所などいろいろな他団体との交流も必要になってく

るのかなと思います。

　あとは地域活動への参画です。お祭りやフェス等

への参加が必要なのかなと思います。その中で上尾

ロータリークラブがどういう活動をして、年間どう

いうことをやっているのかをＰＲしていく必要ある

のかなと思います。ホームページやＳＮＳの発信も

しっかりしていくという形を作り、今回のダナンの

ＶＴＴ事業でも動画を作って発信できればなと思っ

ています。

　そして候補者の紹介カードの作成ですね。やはり

情報収集が大事で、すぐに入会いただかなくても２

年後・３年後につながるよう、カードを作りたいと

思います。

　結びですが、まずは皆さんがこのロータリークラ

ブに入会したきっかけと、その頃どうだったのかっ

ていうのをもう１回振り返っていただいて、新しい

メンバーに入った時にじゃあこうしてこういう話を

しよう、こちらから話しかけようといった形のやっ

ぱり意思も大事なんだと思います。そして自分が入

会したきっかけはどうだったのかなあと改めて考え

ていただいて、その流れで会員増強をしていく必要

があるのかなと思います。

　私の一方的なお話しになってしまいましたが、皆

さんからもご提案があれば、会員増強維持委員会の

方に挙げていただければ、それをもとに増強をして

いければなと思います。１年で難しければ３年間の

計画を作ってしっかりと結果を出すことが必要であ

ると思っておりますので、ぜひとも皆さんのご協力

をお願いを申し上げまして、本日の例会の主題とさ

せていただきます。ありがとうございました。

 

2024～2025年度 9月　出席表

会員数　　　　34

出席免除者欠席 3　　　

出席対象者　　31

出席者数      13

出席率

  41.94％

門崎会長　本日もよろしくお願いいたします。

齋藤哲雄幹事　10月17日の献血のご協力を

　　　　　よろしくお願いいたします。

尾花会員　健康に留意しましょう。

樋口会員　週明けよりダナンへ行って参ります。

　　　　　10／17献血までには戻ります。

長沼会員　今、産業祭のパンフレットを作って

　　　　　いてお蔭様で忙しいです。

　　　　　ありがとうございます。

坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

村岡会員／島村会員／関口和夫会員／

宇多村会員／山崎会員


